

La UJI estrecha lazos con la Unión Iberoamericana  
- El Mundo Castellón al Día - 13/04/2018

# La UJI estrecha lazos con la Unión Iberoamericana

**La universidad colaborará con este órgano de municipios en el campo académico, científico y cultural**

CASTELLÓN

La Universitat Jaume I (UJI) ha firmado un convenio marco con la Unión Iberoamericana de Municipalistas (UIM) para establecer programas de colaboración con el fin de obtener mejoras en los servicios que prestan a la sociedad dentro del campo académico, científico, cultural y social.

El rector de la UJI, Vicent Climent, y el secretario general de la UIM, Federico Castillo, han formalizado la firma de un convenio que facilitará la formación de las autoridades locales y el personal directivo y técnico de las entidades locales y organismos responsables en temas como los procesos de paz y la seguridad ciudadana.

También impulsará los intercambios técnicos para promover la cooperación entre universidades, municipios y organismos na-

cionales e internacionales y la prestación de asesoramiento mutuo para el desarrollo conjunto de proyectos o la movilidad académica y de personal experto.

Castillo ha asegurado que la alianza con la UJI es clave para la UIM: «Necesitamos territorializar nuestros objetivos y había campos en los que no teníamos expertos», ha declarado. Tras destacar la situación de inseguridad ciudadana que se vive en Iberoamérica, en menor o mayor grado, Castillo también ha indicado que la pobreza genera inseguridad ciudadana y esto es un círculo vicioso que solo se puede romper con iniciativas de integración social y de educación, además de medidas policiales.

Por su parte, Climent ha resaltado el compromiso de la UJI con las diferentes problemáticas que sufren «sociedades de progreso» como la iberoamericana.